
8 Pièces

250 m²

Réf. MZILOAP2739

12 500 €

Mougins
Maison à louer (06250)
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Au  coeur  du  village  de  Mougins,  charmante  maison  atypique

entièrement  rénovée  dans  le  style  "cottage  anglais".  Elle  se  compose

en deux parties :  La maison principale offrant une magnifique terrasse

aménagée,  une  piscine  chauffée,  un  jacuzzi  et  un  grand  jardin  arboré

avec une très belle vue dégagée sur les collines. Au rez-de-chaussée,

un  grand  espace  de  vie,  baigné  de  lumière,  une  cuisine  ouverte,  une

buanderie et un salon TV vouté en pierres. Au rez-de-jardin, deux très

belles  chambres  en-suite  et  dressing  qui  s'ouvrent  sur  le  jardin.  Dans

l'extension de la maison d'ami, une entrée privée ...

In  the  heart  of  the  village  of  Mougins,  charming  renovated  house  in  an  "English

cottage"  style.  It  is  composed  in  two  parts:  The  main  house  offering  a  beautiful

terrace, an heated pool,  a jacuzzi  and a large garden with a beautiful  view on the

hills.  On  the  first  floor,  a  large  living  space,  filled  with  light,  an  open  kitchen,  a

laundry  room  and  a  vaulted  stone  TV  room.  On  the  garden  level,  two  very  nice

en-suite bedrooms with walk-in wardrobes that open onto the garden. In the annex

of the guest house, a private entrance with direct access to the village, a living room

and dining table for 4 ...
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